MAIZ'INFO

JANVIER 2022

MAIZE in FRANCE





LA FRANCE, LEADER DU PROGRÈS GÉNÉTIQUE

La France, par la qualité de son terroir, de son environnement de production et la technicité de ses agriculteurs, s'est imposée comme le « laboratoire » de l'Europe en matière de développement de nouvelles variétés de maïs.



Avec une moyenne de 2000 variétés commerciales produites chaque année, les semences *Maize in France* sont conçues pour répondre aux diverses problématiques des professionnels et leur apportent un gage de qualité supérieur.

Découvrez les critères sur lesquels les semenciers ont travaillé pour améliorer le panel de variétés proposé aux professionnels français et étrangers.

Je découvre

/ Economie & Marchés /



Marché européen des semences de maïs 2022 : tendances et approvisionnement

Concernant les prévisions de semis de maïs au printemps 2022, une stabilité à l'échelle de l'Europe est attendue étant donné les prix porteurs sur le marché du maïs grain et les bons rendements obtenus sur la plupart des pays producteurs européens.

Notons que la surface de production de semences à l'échelle européenne en 2021 a battu les records avec 304 000 ha.



Les cours du maïs restent relativement stables, à des niveaux élevés

Les fondamentaux du marché restent solides et justifient les niveaux de prix constaté d'autant que la situation est tendue sur le bilan mondial du blé.

Le maïs pourrait en 2022 devenir la 1ère céréale échangée dans le monde avec 200 Mt dépassant le blé. Cependant, un retour de la volatilité et des charges en hausse pourrait obscurcir la situation.

/ Agronomie /



COMMENT CHOISIR SES VARIÉTÉS DE MAIS ?

Le choix d'une variété de maïs est un compromis entre plusieurs facteurs : une précocité adaptée à l'offre climatique, la régularité des performances et la tolérance à certains stress tels que la verse, la sécheresse ou aux maladies...

Lire l'article

/ Promotion /

La chronique Sylvie Brunel :
"Le mauvais exemple "

Campagne de promotion « Seeds for Future »



Une chronique qui apporte un regard objectif sur la situation de l'agriculture d'aujourd'hui et rappelle l'importance du maïs, de la génétique et de la souveraineté alimentaire.



Les nombreuses actions de promotion terrain du maïs et de la génétique occidentale réalisés sont à découvrir!

LA FRANCE, LEADER DE LA PRODUCTION DE SEMENCES DE MAÏS DEPUIS 50 ANS





Cliquez sur ce lien pour vous désabonner